

Liebe Mitschülerinnen, Liebe Mitschüler,
in den letzten Jahren handelte die Schülersvertretung oft im verborgenen und nicht alle Mitschülerinnen und Mitschüler erhielten ausreichend Einsicht in deren Arbeit. Das muss und soll sich ändern zumal durch die Schülersvertretung eure Meinung vertreten werden soll.

Wir, Wilhelm Wiedmann, Johanna Sebastian und Samuel Klinge (Jahrgangsstufe 12) möchten durch gemeinsame Veranstaltungen den Zusammenhalt aller Schüler stärken. Auch das Image unserer Schule im gesamten Stadtgebiet gehört verbessert. Dies möchten wir vor allem durch eine optimale Repräsentation erreichen. Außerdem liegt es uns sehr am Herzen eine regelmäßig erscheinende Schülerzeitung ins Leben zu rufen. Ein Aufenthaltsraum für die Unter- und Mittelstufe ist uns eben so wichtig wie unseren Schulhof unter anderem durch neue Sitzmöglichkeiten attraktiver zu gestalten.

Hiermit werben wir um eure Stimme und euer Vertrauen uns als die Vertreter der gesamten Schülerschaft nächste Woche im Gymnasium Steglitz zu wählen.

Euer Wilhelm

Eure Johanna

Euer Samuel

